
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO MUNICIPAL DE
DISTRITO NORTE EL DÍA 6 DE JUNIO DE 2016.

NÚM. y Clase de Sesión: 2/2016. (Ordinaria). 

Día y hora: 06/06/16  a las  20'00.

ASISTENTES:

PRESIDENTE

Sr. Enric Porcar Mallén

VICEPRESIDENTE

Sra. Sara Usó Alía

VOCALES

Personas designadas por Grupos Políticos Municipales. 

Sr. Gustavo Martí Zaera Grupo Municipal Ciudadanos-Castellón

Sr. Eduardo Castillo Andreu Grupo Municipal Castelló en Moviment

Sr. Javier Marí Climent Grupo Municipal Compromis

Vecinos designados por los Grupos Políticos Municipales. 

Sr. Juan Luis Saura Vilar Vecino Grupo Municipal Popular

Sr. José Javier Peris Segarra Vecino Grupo Municipal Socialista

Vecinos designados por la Alcaldía. 

Sr. Asensio Magraner Sanchis

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Sr. José Luis Sierra Bellés AAVV Primer Molí

Sr. Domingo Giménez Renau AAVV Segón Molí

Sr. Romano Vellón Hornero AAVV La Torreta

Sra. Mª Lledó Navarro i Centelles AAVV Penyeta Roja

Sr. Ramón Martínez Morcillo AAVV Tossal Gros

Representantes de las AMPA

Sra. Silvia Dafauce Otheo de Tejada AMPA. CEIP Educació Especial “Castell Vell”
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Sra. Laura Rubert Avinent AMPA. CEIP Isabel Ferrer

Sra. Mª José Molinos Carceller AMPA. CEIP Bisbe Climent

Sr. Miguel Ángel Huguet Gómez AMPA. CEIP Tombatossals

SECRETARIA

Sra. Dolores Benítez Guerrero.

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Sra. Paz Beltrán Viciano, Sr. Vicent Sales Mateu, Sr. Francisco Cabañero Catalán.

NO ASISTEN: 

Sr. Vicent Enric Sorribes Roig, Sr. Luis José Caballero Guiral, Sr. Pedro Asensio Carretero,
Sr. Andrés Barberá Sastriques, Sr. Ismael Sancho Tomás, Sr. Antonio M. Mateu Ortí.

Orden del día. 

1.- Aprobación del acta correspondiente a la sesión del Consejo celebrada el día 21 de
marzo de 2016.

2.- Resolución de Propuestas.

3.- Ruegos y preguntas.

En la Biblioteca del Primer Molí del Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo las
(20'00) del día seis de junio de dos mil dieciséis, bajo la presidencia del Ilmo. Señor Teniente de
Alcalde, Sr. Enric Porcar Mallén, se reúnen los señores y señoras arriba señalados con el fin de
celebrar sesión extraordinaria del Consejo Municipal de Distrito  Norte, con mi asistencia como
Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el “quórum” de asistencia por la Presidencia, se procede a iniciar la sesión
pasando a tratar los puntos incluidos en la orden del día. 

Toma la palabra el Sr. Presidente, dando información a los asistentes sobre:

1.- Como continuación a la previsión de dotación económica municipal para instalar una
zona de juegos infantiles  en cada Distrito de la ciudad.  Informa a los asistentes  de las tres
ubicaciones propuestas para el Distrito:

- Plaza de la Corona de Aragón.

- Zona Verde de la Urbanización Racó de la Torreta.

- Barrio de la Guinea, entre las calles Martínez de Tena, San Fernando y Penyagolosa.

Informando  que  ya  se  puede  votar  por la  ciudadanía,  en  la  web  de  participación
ciudadana. 

2.- Informa de una próxima dotación económica municipal para el reasfaltado de viales.
Solicita a los presentes, en próximas sesiones de Junta o Consejo, faciliten sus propuestas.

3.-  Se indica que los últimos actos del  programa “Sentim els  Parcs”,  se realizará el
próximo  viernes  17  de  junio  en  la  Plaza Corona  de  Aragón,  con la  actuación  de  la  Banda
Municipal.

Toma la palabra la Sra. Secretaria para tratar   los puntos incluidos en el orden del día:  

1.-  Por no existir objeciones al borrador del acta de la  sesión celebrada  el día  21 de
marzo de 2016, por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2.-  En el  apartado de Resolución de Propuestas,  la Secretaria pasa a enumerar las
distintas contestaciones acogidas por los departamentos correspondientes.
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3.- En el apartado de Ruegos y preguntas, se indica:

Sra.     Silvia Dafauce Otheo de Tejada:  

- Propone que en los juegos infantiles de nueva ubicación, se tenga en cuenta la instalación de
juegos adaptado.

El Sr. Presidente aclara que ya se tiene previsto.

- Reitera la petición del Consejo anterior:

Pone de manifiesto que la “rotonda de los caballos” tiene mucho paso de peatones, provocado
por la proximidad del centro comercial de la gasolinera. Los pasos de cebra existentes en las
horas  nocturnas  no son visibles  por  los  vehículos.  Solicita  a  que se estudie  el  problema y
propone instalar algún señal luminaria que de visibilidad y advierta a los conductores.

Sr. Eduardo Castillo Andreu:

1.- Solicita conocer si existe un “Plan Municipal” de acción contra las palomas.

2.- Denuncia el trato que se les da a los extranjeros en la oficina de extranjería de la Policía
Nacional situada en la Plaza Teodoro Izquierdo. 

Sr. Romano Vellón Hornero:

Reitera las peticiones de Consejos anteriores:

- Solicita la instalación de una barandilla para la escalera que hay al final de la calle Castellet,
que sirve para bajar a la calle Carles Salvador.

- Solicita la instalación de carteles informativos sobre las sanciones que se aplican por alimentar
animales (gatos). Sobre este asunto, incide en el gran número de gatos abandonados en la
urbanización Racó de la Torreta, proponiendo la intervención de la empresa “Corralet”.
- Indica que en la urbanización Racó de la Torreta existen dos zonas verdes, una de ellas está
limpia y podada, la otra, situada al fondo de la calle Castellet no tiene mantenimiento.

- Propone el asfaltado del vial que va desde los puentes de acceso a las urbanizaciones de
montaña a las mismas, paralelo a la CN-340.

- Indica que desde algunos teléfonos móviles no se puede acceder al “010”.

Sr. Javier Marí Climent

1.- Solicita la colocación de un espejo para el tráfico en el cruce de la calle Almansa con la calle
Obispo Caperó.

2.- Denuncia  que las bandas rugosas para el tráfico en la rotonda de la Plaza Donoso Cortes
son muy molestas para los vecinos, hacen mucho ruido.

Sr. Miguel Ángel Huguet Gómez

- En la calle Rosa Mª Molas, entre Vicente Altava y Calderón de la Barca, los vehículos  que
acceden a  los vados existentes  en el  sentido contrario  de  su  circulación,  cruzan los cuatro
carriles para evitarse hacer el cambio de sentido en la rotonda, con el peligro que conlleva para
los otros vehículos y los peatones. Solicita la instalación de bolardos que impidan el giro.

Y  siendo  las  20'30 de  la  fecha  indicada  en  el  encabezamiento,  por  no  haber  más
asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe
y, para que conste, levanto la presente acta.

Firmado: Dolores Benítez Guerrero.                            Firmado: Enric Porcar Mallén.
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